

Le 2 mai 1914, *La Semaine Religieuse de Carcassonne* annonce la nomination de l'abbé Rescanières à Rennes-les-Bains en remplacement de l'abbé Henri Boudet « *autorisé à prendre sa retraite pour raison de santé* ».

---

**COMMUNICATION DE L'ÉVÊCHÉ**

---

**Nominations**

Par décision de Monseigneur l'Evêque :

M. RESCANIÈRES, missionnaire diocésain, a été nommé curé de Rennes-les-Bains, en remplacement de M. Boudet, autorisé à prendre sa retraite pour raison de santé.

M. GARY, curé de Mirepeisset, a été nommé curé de Barbaira.

M. MARQUIER, curé de Quintillan, a été nommé vicaire à Saint-Just de Narbonne.

---

Une semaine plus tard, *La Semaine Religieuse de Carcassonne* publie un article pour saluer l'installation de Joseph Rescanières à Rennes-les-Bains. A cette occasion, il est aussi rendu hommage à l'abbé Boudet.

**Installation de M. l'abbé Rescanières à Rennes-les-Bains**

Le surlendemain du dimanche du Bon Pasteur, M. l'abbé Boudet quittait sa chère paroisse de Rennes-les-Bains, pour aller prendre, bien malgré lui, un repos cependant bien mérité. Après un demi-siècle de ministère pastoral, dont 42 ans consacrés à Rennes, ce digne curé ne croyait pas encore s'être suffisamment dépensé pour les âmes. S'il n'était pas mort pour elles, selon son désir, ce n'est point qu'il se fût épargné à leur service. Travailleur infatigable, étudiant sans cesse pour adoucir autour de lui les souffrances physiques et morales, épuisant ses forces pour augmenter celles des autres, allant de préférence aux plus pauvres et à tous les malheureux, il n'eut d'autre ambition que de faire le bien.

Aimant ses paroissiens et ne cherchant à prolonger sa vie que pour se sacrifier davantage pour eux, M. l'abbé Boudet peut être appelé le père de son peuple.

Ses bienfaits ont rayonné bien loin. Les baigneurs des diverses régions ont emporté le souvenir de ce prêtre si bienveillant et si instruit, qui a su ajouter encore à la vertu des eaux de Rennes, et dont le nom est inséparable de cette station balnéaire, si accueillante et si salubre.

Accroître par sa seule valeur le bon renom de ce village, procurer ainsi un peu plus de bien-être à ses habitants, dont les seules ressources viennent à peu près des étrangers, est une belle œuvre sans doute.

Une œuvre encore plus belle devait être accomplie, et, grâce à son zèle de directeur très éclairé, un grand nombre de malades eurent le bonheur d'apprendre que la paix intérieure est la première condition pour recouvrer et conserver la santé.

Rennes avait été pour eux un sanatorium d'âmes et lorsque après « la saison » cette gracieuse localité avait retrouvé son calme, plusieurs y revenaient pour se recueillir et s'édifier comme dans un lieu de retraite.

Le bon curé trouvait encore le temps de s'occuper d'histoire locale et de linguistique et ses articles adressés à de savantes revues, dans un but d'apologétique, étaient hautement appréciés.

Dieu veuille accorder à Monsieur l'abbé Boudet une longue et heureuse retraite !

Son œuvre d'apostolat sera continuée à Rennes par son dévoué successeur. M. l'abbé Rescanières ne cessera d'être missionnaire, en devenant curé, et les nombreux baigneurs de l'Aude seront heureux de retrouver l'un de ces apôtres délégués par le ciel pour réveiller et discipliner leur foi : une vraie source d'eau vive !

A l'occasion de la première messe, célébrée très solennellement, la paroisse a tenu à manifester sa pieuse sympathie envers le nouveau pasteur que lui envoyait Notre-Dame de Marceille, la Vierge tant aimée de tout le Limouxin. Les nombreux assistants étaient aussi avides d'entendre ses premières paroles. « Je ne veux surtout vous parler que de celui qui a été si longtemps votre curé et dont je veux imiter les vertus. » Glorifier leur bienfaiteur et promettre de marcher sur ses traces était le plus sûr moyen de gagner l'affection de tous.

L'éloquent prédicateur n'eut d'ailleurs qu'à laisser parler son cœur pour exalter à travers ce modèle le sacerdoce catholique qui impose le respect aux plus sectaires. Belle journée pour Dieu et pour les âmes, qui s'est terminée par la bénédiction des enfants et la distribution de médailles ornées de jolis rubans.

Ne trouvez vous pas que le glorieux patron de M. l'abbé Joseph Rescanières a été remarquablement fêté à Rennes-les-Bains ? Demandons à ce puissant protecteur de l'église d'accorder encore au nouveau curé toutes les satisfactions que son zèle et ses talents lui permettent de désirer.

*Un Ami.*